

Hauptversammlung Musikgesellschaft Nesslau-Neu St.Johann

Intensive Monate stehen an

Die Musikgesellschaft Nesslau-Neu St.Johann hat neu 34 Mitglieder, nachdem kürzlich an der Hauptversammlung im Buurebeizli Dergeten drei Austritte zu verzeichnen waren.

Die Anwesenden wählten Martina Giger einstimmig in die Musikkommission. Sie ersetzt dort Michael Bösch, der dieses Amt nach 13 Jahren abgab. Die Vizedirektion und ein Sitz in der GPK bleiben nach Rücktritten vorläufig vakant.

Diskutiert haben die Anwesenden vor allem das Jahresprogramm. Es warten mit dem Kantonalen Musikfest im Juni und der Unterhaltung im November grosse Herausforderungen. Zudem möchte die Musikgesellschaft über den Sommer so viel wie möglich im Dorf präsent sein. Sie ist für die neue Uniform, die im Mai 2025 eingeweiht wird, auf finanzielle Unterstützung aus der Bevölkerung angewiesen. Wegen «Personalmangels» können dennoch nicht alle ursprünglich vorgesehen Auftritte stattfinden.

Präsident Matthias Diener wurde zum Ehrenmitglied ernannt. Vor 20 Jahren stiess er zum Verein und hat seither sehr viel zu dessen Gunsten geleistet. In gemütlicher Runde konnte anschliessend auf diese und andere Ehrungen angestossen werden.



Michael Bösch (links) wirkte viele Jahre in der Musikkommission, Präsident Matthias Diener wurde Ehrenmitglied.